



PARIS SEINE
REAL ESTATE

2 Pièces

73 m²

Réf. SENTIER-R4-13-07-2024

2 700 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à louer (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

** bail code civil ** uniquement résidence secondaire ou société ** rue d'aboukir - location vide - a proximité immédiate du quartier montorgueil, paris seine vous propose de visiter ce magnifique appartement traversant de 2 pièces principales en très bon état. Cet appartement d'une surface de 73.55 m² accessible par ascenseur est situé au quatrième étage d'une copropriété calme et sécurisé. Il comprend une entrée, un spacieux séjour avec une cuisine ouverte, aménagé et équipé de 40m² exposé sud, une grande chambre au calme sur cour, ainsi qu'une salle de bains avec wc. Sa localisation, sa ...

** civil code lease ** secondary residence or company only ** rue d'aboukir - empty rental - in the immediate vicinity of the montorgueil district, paris seine invites you to visit this magnificent apartment with 2 main rooms in very good condition. This apartment with a surface area of 73.55 sqm accessible by elevator is located on the fourth floor of a quiet and secure condominium. It includes an entrance, a spacious living room with an open, fitted and equipped kitchen of 40sqm facing south, a large quiet bedroom overlooking the courtyard, as well as a bathroom with toilet. Its location, ...

PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE CHERCHE-MIDI

59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

